

MENSAJES 2023 4° trimestre

25 de diciembre, mensajes de María Santísima y del Niño Jesús,
Solemnidad del Natal de Nuestro Señor Jesucristo.

(María Santísima): “Hijos Míos, en este día santo del nacimiento de mi Hijo, vengo nuevamente con el Príncipe de la Paz en mis brazos, para dar mi mensaje.

Jesús es el Rey de la Paz y sólo cuando todos los corazones acepten a mi Hijo el mundo tendrá paz.

Así que cambia tu vida y entrégate verdaderamente a Jesús con el sí total de tu vida.

...Sólo cuando sus corazones realmente se digan a sí mismos: “Debo cambiar mi vida y vivir verdaderamente como vivió Jesús y ser como Jesús fue”.

Sólo así vuestros corazones serán santos y Satanás y toda contaminación de pecado abandonarán vuestros corazones. Entonces el Sagrado Corazón de Jesús triunfará verdaderamente en vosotros y conoceréis la verdadera alegría de la que brota la verdadera Paz.

...Orad, pues, con vuestro corazón incesantemente hasta que vuestro corazón decida cambiar de vida, sin lo cual la salvación os será imposible.

...Solo cuando realmente pase la Navidad en ti y decidas cambiar tu vida, todo lo que Dios tiene reservado para ti finalmente sucederá.

Convertíos mientras todavía hay tiempo, porque el tiempo se acaba y pronto mi Hijo regresará para su segunda Navidad.

Bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes, desde Nazaré y desde Jacaréí”.

(Niño Jesús): “Mi amado Siervo Marco, ayer por la tarde se cumplieron 32 años desde que mi Madre se te apareció y te pidió tu sí. Y desde entonces habés sido fieles al sí pleno y total que Ella dio.

...Yo vivo en ti, en tu alma como en mi Trono, en mi segundo Trono, como en mi segundo Cielo, como en mi Templo de Amor. Y permaneceré unido a ti para siempre.

Renuevo mi Alianza de amor con ti.

Paz, mi amado elegido, somos uno, seremos uno, somos uno en el amor.

24 de diciembre, mensaje,

(María Santísima): “Hijos Míos, en esta Noche Santa vengo con el Niño Dios en mis brazos para darle a este mundo inquieto el Don de la Paz.

¡Paz! ¡Paz! ¡Paz!

En este mundo que ya no tiene esperanza y que vive agitado por las guerras, por las confusiones que son resultado de los pecados de los hombres, vengo con el Príncipe de la Paz para decir:

Sólo la Paz de Mi Hijo puede salvar al mundo y los hombres sólo encontrarán esta Paz a través de la conversión y el cambio de vida.

Cambie su vida y diga verdaderamente sí en su corazón a mi Hijo Jesús, siéndole fiel en una vida de amor y santidad. Sólo entonces cesarán todas las guerras, mi enemigo será derrotado y el mundo finalmente tendrá Paz.

Para que el mundo tenga Paz, aumentad ahora, intensificad el Ayuno, comenzad a las 6 am y finalizad a las 11 pm todos los miércoles y viernes. Para que Mi Hijo pueda entonces darle al mundo el Don de la Paz.

Continúen rezando mi Rosario todos los días con su corazón, para que mi Hijo pueda nacer y reinar en sus corazones.

Amo a todos mis hijos que me han dicho sí y son fieles a este sí y sobre ellos derramo ahora las bendiciones de mi Corazón y de mi Hijo recién nacido Jesús.

A ti, hijito mío Marco,... te amo y te bendigo: desde Nazaret, desde Belén y desde Jacaréí.

17 de diciembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos: ...orad mucho, haced muchas penitencias, sacrificios, para quitar de vuestras almas todas las contaminaciones provenientes de los pecados que habéis cometido en vuestras vidas.

Estas impurezas os hacen débiles para el bien, inclinados y fuertes al pecado y al mal. Y le dan a Satanás poder sobre tu alma y tu vida. incluyendo muchas cosas malas que les suceden a ustedes y a sus familias provienen de estas impurezas que han adquirido a través de los pecados que han cometido.

Por eso convertíos, cambiao, cambiad de vida y orad mucho, toda vuestra vida hasta la muerte, para cancelar estas impurezas que habéis adquirido de las personas impuras con las que os habéis involucrado y habéis pecado.

Sólo así tu vida estará libre de maldiciones, tendrás las bendiciones de Dios y el Espíritu Santo actuará en ti.

Ora mucho y cambia tu vida, porque la oración por sí sola no es suficiente para la salvación. Dios quiere un cambio de vida, una conversión, una modificación sin la cual vuestras obras están muertas, incluidas vuestras oraciones.

Por eso convertíos sin demora, esto es Navidad: conversión. Esto es lo que mi Hijo Jesús y yo queremos de vosotros. Siempre estoy con vosotros para mostraros el camino correcto que lleva al Paraíso.

... Bendigo a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí.

Paz a ti, hijo mío Marco,... recupera tus alas rotas, vuelve a tomar vuelo, vuelve a hacer estas películas que aplastan a Satanás y hacen brillar toda la gloria de mi Inmaculado Corazón.

Te amo hijo mío y sigo con mi Corazón que vela por ti para sanar todas las heridas que te causan los ingratos, los malvados y los traidores.

Yo soy tu paz, busca el amor que sana. ¡Paz

10 de diciembre, mensaje,

(**María SS.ma**): “Queridos hijos,... Decidid por la conversión, sin la cual no puede haber salvación ni remisión.

Decide por la salvación, decide por el Cielo y el Cielo se entregará completamente a ti. Entiende que sin una decisión firme y radical de convertirte, aunque ores no podrás llegar al Cielo, ¡así que conviértete y ora, ora, ora!

Imitad a mi hija Lucía y a todos los Santos, tratando de hacer como ellos: teniendo un corazón pobre en deseos terrenales y rico en tesoros y bienes del Cielo, renunciando a todo, como bien y sabiamente dijo mi hijo Marco, a todo lo que se interpone entre tú y Dios, se interpone entre tú y el Señor.

Pronto terminará el tiempo de gracia y ay de los que estén fuera del salón del banquete del Novio.

Continúen rezando mi Rosario todos los días.

Bendigo a todos, desde Pontmain, desde Siracusa y desde Jacaréí.

(Santa Lucía): “Queridos hermanos, yo Lucía, junto con nuestra Santísima Reina, os comunico ahora 732 bendiciones especiales, fruto de los méritos de la película sobre mi vida realizada por nuestro amado Marco,
...Y bendigo a todos con amor: desde Siracusa, desde Catania y desde Jacareí”.

9 de diciembre, mensaje,

(María Santísima): “¡Yo soy la Inmaculada Concepción! Vine del Cielo y a Lourdes y también aquí confirmé esta verdad que poco antes había sido anunciada y definida para el mundo entero.

Si la Madre es inmaculada, sus hijos deben ser inmaculados mediante una vida de santidad, oración y dedicación total a Dios.

Si la Madre fue amorosa hacia Dios, sus hijos también deben ser amorosísimos, ser almas amorosísimas que dediquen totalmente su vida a amar al Señor Dios, a servirlo, adorarlo, hacerlo conocer y amar.

Sí, todo el mundo necesita cambiar. Mientras no haya voluntad de cambiar, mientras no haya una decisión firme de cambiar, el alma no quedará libre de sus defectos y pecados.

...Es necesario cambiar, sólo cuando el alma tiene la firme decisión de cambiar, crece en virtudes, vence el mal interno y el mundo. Comprométanse, por tanto, a la conversión y a la modificación, a la transformación de ustedes mismos, para que luego sean dignos de las gracias del Espíritu Santo.

...Seguid rezando mi Rosario todos los días, vivid el mensaje de La Salette y anunciadlo a todos mis hijos...el Libro del Apocalipsis está cumplido y ahora la conversión es urgente si todavía queréis alcanzar la misericordia y la salvación antes de que sea demasiado tarde. Bendigo todavía a todos: de La Salette, de Lourdes, de Loreto y de Jacareí.

8 de diciembre, mensaje

(María Santísima): “¡Yo soy la Inmaculada Concepción! Soy María concebida sin pecado original. Soy toda pura, toda hermosa y a través de mi siervo vengo ahora a decirles a todos mis hijos que sigan rezando el Rosario todos los días.

Sí, hijo mío Marco, debes decirles a todos mis hijos que sigan rezando el Rosario sin cesar, porque el enemigo causa tanta devastación en todo el mundo.

Sólo una gran fuerza de oración puede detenerlo, pero no sólo eso, esto por sí solo no es suficiente. Para la conversión se necesita una decisión del corazón, de lo contrario el enemigo seguirá causando estragos.

...El alma siente una gran incapacidad para hacer el bien y una muy fuerte y mala inclinación hacia el mal. Sólo una gran fuerza de oración combinada con una gran decisión y penitencia pueden liberar el alma de esta contaminación.

...En Mí, María Inmaculada no hubo contaminación alguna, ya sea de origen venial, habitual, mortal u original. Siempre he estado llena de gracia, llena de luz, llena de la santidad del Señor.

...Con mi Inmaculada Concepción aplasté la cabeza de la serpiente infernal, ella sabe que ya está vencida, pero no renuncia a devastar porque quiere llevar consigo a todos los hombres al sufrimiento eterno.

El diablo es puro odio, no ama a nada ni a nadie y sólo quiere destruir y arrastrar a todos consigo a la condenación eterna. Por eso, hijitos, protéjense de ella con la oración, evitando las ocasiones de pecado y también procurando vivir una vida en gracia de Dios.

...Esta renovación debe darse en cada uno, porque el que no nace de nuevo del Espíritu no entrará al Reino de los Cielos. Es decir, quien no se convierte en una nueva criatura, en una nueva persona, si no se transforma, no cambia de corazón, no entrará en el Reino de Dios, aunque realice obras de caridad y oración.

...Alma amantísima, deja que tu llama de amor vuelva a brillar con todo su poder para ayudarme a disipar las tinieblas de este mundo.

...Os bendigo a todos con amor desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí.

Cambiaos y convertíos.

Convertíos para ser almas amorosísimas.

Sed almas amorosísimas, para ser inmaculadas como Yo, la Madre Inmaculada.

Paz, ve en la paz del Señor.

26 de noviembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos,...Este mundo, que hace 32 años había elegido enfermar en el pecado, ahora está muriendo espiritualmente.

Esta calamidad espiritual sólo puede ser destruida mediante la conversión, la oración, especialmente el Rosario.

Sólo cuando oréis este mundo tendrá la esperanza de ser sanado espiritualmente y renacer en amor y paz.

Por eso, hijos: oren, oren, oren incesantemente mi Rosario para que este mundo sea sanado de toda enfermedad espiritual y las almas renazcan en el amor.

Mi Corazón aún hoy sangra por todos aquellos que eligieron la oscuridad antes que mi llamado de amor.

...Y llevéis también con vosotros mi Medalla Milagrosa cuya fiesta celebráis esta semana, porque a través de ella os llegarán grandes gracias del Cielo.

Os bendigo a todos con amor: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacareí

19 de noviembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos,...Yo soy la Madre de la Oración que repite siempre el mismo canto: Orad, orad, orad. Orad con el corazón, orad por la paz.

Sólo en la oración profunda podrán tener un verdadero encuentro con Dios, que llenará sus almas de paz y alegría y esta paz se desbordará en el mundo.

Ahora, Satanás realmente ha logrado arrastrar detrás de él a toda la humanidad hacia el mal, la oscuridad y el vicio.

Sólo una gran fuerza de oración puede todavía salvar a muchas almas que ya están prisioneras de sus manos. Por eso, hijos, os digo: orad aún más intensamente.

... Bendigo a todos y especialmente a ti, mi hijito Marco, ... y bendigo a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacareí”.

15 de noviembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi amado hijo Marco, vengo hoy del Cielo para decirte: ¡Alégrate, hijo digno de mi Santa Faz!

Si hace un año antes de darte mi Faz ya eras digno del Cielo por tus méritos, sufrimientos, oraciones, trabajo, coraje, fervor, llama de amor por mí, ¿cómo no ibas a ser digno de recibir mi Faz Materna?

Por eso te la di. Por eso también os entregué el Cuerpo y la Sangre de mi Hijo, unos momentos antes de dar, a través de ti, mi Faz Materna a todos.

¡Regocíjate y sé feliz! Reactiva tus alas rotas y vuelve a tomar vuelo, dejando todo atrás, todo.

Reanuda tu vuelo hacia mí, retoma tu vuelo hacia tu patria, hacia tu hogar ya preparado, garantizado y sellado, que es el Paraíso.

Sí, un día cantarás que la guerra ha terminado y volverás a mí. Hasta entonces, sufrirás muchas traiciones, muchas... Pero toma tus alas rotas y vuela.

Digan a todos mis hijos que recen mi Rosario todos los días, porque este Rosario es el camino correcto y seguro para llegar al Cielo.

Todos aquellos que respeten y amen mi Faz Maternal recibirán de mí dos bendiciones especiales.

Diga a mis hijos que sigan rezando todos los días mi Coronilla de las Lágrimas, para poner fin a la guerra y traer la paz al mundo.

Hijo mío, eres mi rayo de luz, mi única esperanza. Reanuda tu vuelo hacia arriba y no te desanimes nunca. Estaré contigo y nunca te dejaré.

Recuerda quién eres, y que gracias a ti en 1992 no llegó la guerra que habría puesto fin a todo y exterminado a toda la humanidad.

Para ustedes, gracias a ustedes, tus oraciones, tus méritos, los tres días de oscuridad de 1994 no llegaron.

Gracias a usted tampoco se produjo ningún castigo grave en 1998.

También por ti muchas veces fueron anulados los castigos y la Tierra fue bendecida.

Recuerda el milagro que te realicé recientemente en tu rostro, señal de cuánto te amo y no te niego nada.

...Continúa tu vuelo hacia arriba, continúa el camino que te he mostrado, siempre estaré contigo para fortalecerte y protegerte.

Diga a Mis hijos que oren mucho, porque el número de pecados en el mundo ha aumentado dramáticamente y si esto no cesa, pronto vendrá un gran castigo, incluso para esta tierra de Brasil.

Que recen muchos rosarios, la espada ya está suspendida.

Bendigo a todos, especialmente a ti: de Lourdes, de Pontmain y de Jacareí

12 de noviembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi amado hijo Marco, vengo nuevamente hoy desde el Cielo para decirte: Alégrate el corazón porque te he dado grandes cosas y en ti y en ti he hecho grandes cosas.

Sí, ¿cómo... cómo no dar a lo que era dignos del Cielo la Medalla que junto con la Medalla que le di a mi hija Caterina Labouré constituyen el sello del principio y del fin de mis grandes y últimas manifestaciones? Cómo no hacerle un regalo a alguien que a los 16 años ya tenía el mérito de ir al Cielo y ya era muy digno de ello.

...Ahora debes seguir difundiendo la Medalla que te di y también debes decirles a mis hijos que todos deben tener mi Faz en su hogar, que en los tiempos del Castigo, especialmente en los Tres Días de Oscuridad, será como la sangre del Cordero que estaba a la puerta de los israelitas. Sí, la plaga pasará, pero no os hará daño mientras estéis en la gracia de Dios.

...Ahora ya sabéis el camino que debéis seguir, que es el mismo que le indiqué a mi hija Caterina: el camino de la oración, del sacrificio y de la penitencia.

A pesar de estar en un desierto, donde la verdadera fe y el verdadero amor ya no existen. Donde la corrupción ya ha corroído las almas, donde los vicios corroen las almas como el

cáncer... Debes seguir siendo esa voz en el desierto que lleva mi voz materna a todos mis hijos, para que vean el camino de la conversión, hagan penitencia y salven sus almas.

...Mi rayo de luz, todo lo que haces es puro porque tu corazón es cándido y el candor es lo que da belleza, da luz, da perfección a todas las cosas, a todas las obras. Es la malicia que sale del corazón del hombre la que contamina sus obras, y por eso sus obras son desagradables a los ojos del Padre.

Continúa teniendo esta alma cándida, para que todo lo que hagas, lo hagas con esta virtud, lo hagas con este amor sobrenatural: que embellece todas las cosas, que todo lo hace puro, todo bello, todo agradable ante Dios.

Continúa sosteniendo para mí la verdadera llama del amor, llama que se traduce en obras, que siempre ha estado en tu vida.

...Aunque los más cercanos a vosotros lo anoten todo, todo, debes continuar, porque el número de los elegidos debe completarse para que venga el Triunfo de mi Corazón.

Ora mucho, ora mucho, mi rayo de luz, porque aún verás caer a muchos y sentirás la angustia que yo misma siento al ver a mis hijos caer todavía en las garras de Satanás por su propia voluntad.

Para no desanimarte, para no cansarte, debes mirar sólo a Mí, pensar sólo en Mí y en las gracias que te he dado. Para que puedas mantener la paz, la salud de tu alma, de tu mente, de tu cuerpo, de tu corazón y nada, nada podrá derribarte.

...Al final triunfaré, pero sólo triunfarán los cándidos, los que tienen mi llama de amor, los que verdaderamente están muertos a sí mismos y a su propia voluntad para el mundo y viven únicamente pensando en Dios y haciendo todo solo para servir. y amar a Dios.

Sí, sólo el que vive en Dios, está vivo en Dios y muerto para sí mismo y para el mundo, triunfará conmigo.

...Quien no crucifica su voluntad con Cristo en la cruz no podrá resucitar a la vida eterna. Anuncia esto a todos mis hijos.

...Decid a mis hijos que los amo, que quiero la conversión de todos, la salvación de todos y que todo lo hago por el bien de todos, porque una Madre todo lo hace por sus hijos.

...Ni siquiera mi esposo Josef te ha negado nada, te ha revelado sus Dolores secretos, te ha revelado su Hora, te ha revelado su Amantísimo Corazón y la Medalla de su Corazón.

...Te dejé aquí todos estos años para que pudieras dedicar tu vida a salvar a mis hijos. Y todos aquellos que sean dóciles y obedientes a todo lo que les digáis, ellos también tendrán un día la misma bienaventuranza que usted y ascenderán junto a ti a las moradas celestiales, cantando contigo para siempre los himnos del amor eterno al Señor.

Te bendigo y a todos mis hijos: de Pontmain, de Lourdes y de Jacaréí.

8 de noviembre, mensaje

(**María Santísima**): “Mi amado hijo Marco, hoy se cumplen 30 años de la Revelación de mi Medalla de la Paz al mundo a través de ti.

...Alégrate, pues, hijo mío, porque has sido muy digno de todas estas cosas y serás digno de muchas más. Ahora quiero que te dediques y te concentres en difundir aún más mi Medalla de la Paz en todos los países donde aún no es conocida.

...Tu misión continuará hasta el momento de tu muerte. Y debes dar a todos mis hijos mi Medalla, que aleja el mal, el dolor y la amargura y atrae las gracias de mi Inmaculado Corazón.

Sobre todo, que mis hijos comprendan el valor de esta Medalla que, como muy bien enseñan, no es sólo signo de protección, sino también de consagración a mi Inmaculado

Corazón y de cómo mis verdaderos consagrados deben vivir en santidad y amor. para Dios, para Mí y en la vida cada vez más conformes con la santa Palabra del Señor.
...Pido a todos que sigan rezando el Rosario todos los días, hijo mío, repítelo a todos mis hijos, porque es la única manera de salvar a la humanidad.
Bendigo a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí”

7 de noviembre, mensaje,

(**María Santísima**): “Mi amado hijo Marco, hoy se cumple un aniversario más de mis Apariciones aquí con todo el Cielo a ti, y también del milagro de la cruz en el Cielo, de la llama del cirio que no quemó tu mano, y del Sol que palpitaba y bailaba en el Cielo. Signos que fuisteis muy dignos y muy merecedores de recibir en aquel momento del inicio de las Apariciones.

...Te bendigo, sigue anunciando mis mensajes al mundo entero aunque es una voz en el desierto incluso para los más cercanos a ti.

Continúe rezando mi Rosario todos los días, siempre estaré con ustedes porque vivo en ustedes y ustedes viven en mí.

Paz, doy mi bendición a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí

5 de noviembre, fiesta de todos los santos, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos, os invito en este momento a pensar nuevamente en el Cielo y a aumentar vuestro deseo del Cielo.

Fuiste creados para ser santos y hasta que no logreis la santidad nunca seréis feliz y nunca tendrás paz. Sólo la santidad da sentido a la vida del hombre en la Tierra.

Este mundo ha elegido morir y pronto le llegará la muerte. Si no os convertís, si no os volvéis al Señor, ocurrirá este desastre. Las malas obras de esta humanidad que se ha rebelado contra Dios se volverán contra sí misma y la destruirán.

Por eso invito a todos a convertirse y comprender que fueron creados para el Cielo, y hasta que no busquen lo que es del Cielo, su vida seguirá siendo infeliz, vacía y sin sentido.

...Por eso: Orad, orad, orad intensamente mi Rosario y todas las Horas Santas que os he pedido.

...El Señor ha menospreciado a los soberbios de corazón, y enaltecido a los humildes; despidió a los grandes con las manos vacías y llenó de bienes a los pobres que no tenían nada.

Por eso Marco alegra tu corazón porque he hecho maravillas en ti y seguiré haciendo muchas más.

...A ti, mi amado hijo, y a todos mis hijos que me ayudan, que trabajan para Mí, difundiendo mis mensajes por el mundo, te bendigo ahora: desde Lourdes, desde La Salette y desde Jacaréí.

29 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos, vengo nuevamente del Cielo para deciros por boca de mi siervo: hasta que no tengáis mi llama de amor, no podréis subir los peldaños de la escalera de la santidad.

Pidan mi llama de amor, deséenla, expandanla, ensanchen sus corazones hacia ella orando cada vez más, trabajando cada vez más por mí, soportando el sufrimiento por amor a mí, sacrificándose por mí.

...Buscad mi llama de amor para una vida de amor a Dios, a Mí y a la oración, despreciando el mundo y las cosas de este mundo.

Ahora que la paz del mundo está en peligro y que este mundo ha elegido la muerte, ha elegido morir, os digo: elegid vivir, elegid la vida, elegid mi llama de amor.

...Haced, pues, todo lo que os digo y orad, orad, orad sin cesar.

Estáis en las últimas gracias, en los últimos tiempos de la misericordia. Aprovechad estas gracias mientras aún tengas tiempo. Estoy enviando al mundo la medicina para curarlo: que es mi hijo Marco con los mensajes que le doy, las películas que hizo de mis Apariciones, los Rosarios meditados, las Horas de Oración, la llama de amor que tiene. Aquellos que aprendan de él esta llama de amor irán con él al Cielo. Quien no tenga mi llama de amor no podrá entrar al Cielo nuevo y a la Tierra nueva, porque sólo podrán entrar aquellos que tengan mi llama de amor y hayan sido purificados y renovados por ella.

...Te vuelvo a bendecir, mi muy meritorio hijo, y...os vuelvo a bendecir a todos: desde Aparecida, desde Lourdes y desde Jacareí.

22 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos míos, os llamo nuevamente a la santidad, sólo la santidad puede salvar al mundo. Sólo cuando el ser humano vuelva a la mística, es decir, a la ascesis, a la oración.

...Mientras los seres humanos sigan buscando la solución en las cosas materiales, en el racionalismo, en los placeres o en cualquier otra cosa, la humanidad seguirá hundándose cada vez más en el atolladero de las guerras, la violencia, la discordia y el mal de todos.

...Por eso: ¡Orad, orad, orad sin cesar!

Continúen rezando mi Rosario todos los días. Sólo con el Rosario podré defenderos.

...Sólo con el Rosario podréis tener la victoria en este tiempo en que mi enemigo os persigue con toda clase de problemas y con su furia satánica, para bloquear vuestro camino e impedir os continuar en vuestro camino y llegar victoriosos al Cielo.

...Orad por la paz que ahora está seriamente amenazada, sólo con la oración, no con las palabras, podréis hacer triunfar la paz.

...Muchos de mis hijos se pierden por la ignorancia y la ceguera.

A ti, hijito mío Marco, que tanto has sufrido y aún ahora sufres inmensamente por Mí, a ti te digo: ...tu Divina Pastora no está muerta, ni se ha ido, está aquí y está viva. Y como una leona ella te defenderá, te guardará de todos los lobos que quieran devorarte.

...Os cubro con mi manto y ahora os doy mi bendición de paz y consuelo.

Os bendigo a todos con amor: desde Lourdes, desde Pontmain, desde Fátima y desde Jacarei

16 de octubre, mensaje,

(**San Gerardo**): “Queridos hermanos, yo, Gerardo, vengo hoy, en mi día festivo, para bendeciros nuevamente y para deciros a todos: ¡La voluntad de Dios es la Paz!

Sólo cuando se haya hecho la voluntad de Dios el alma tendrá verdaderamente paz.

Cuando el alma hace la voluntad de Dios, vive en paz y esta paz se desborda por el mundo. Qué mar de paz, qué paraíso de paz sería el mundo si los hombres hicieran la voluntad de Dios.

La voluntad de Dios para esta generación son los mensajes de nuestra Santísima Reina en sus Apariciones.

...Cuando la voluntad de Dios no se hace, se desobedece o se resiste, entonces comienzan todos los conflictos, discordias, violencias, guerras y desgracias de la humanidad.

...Sólo cuando haya muchas almas amorosísimas en el mundo triunfarán los corazones unidos. Por eso difundid mi vida, rezad mi Rosario.

...bendigo con amor a todos: de Muro Lucano, de Materdomini y de Jacaréí

15 de octubre, mensajes de la Virgen y San Gerardo,

(**María Santísima**): “Hijos Míos... Sed santos, imitad la vida de los santos, para que este mundo pueda finalmente encontrar la paz. Los seres humanos se han alejado de Dios y ahora usan su inteligencia para crear armas para matar y aniquilar al mundo entero.

Como dije en los años 90, se construirían una gran cantidad de armas, sí, ya están fabricadas. Y ahora Satanás simplemente está esperando el momento adecuado para inspirar a los gobernantes y líderes de la Tierra a usarlos y aniquilar a toda la raza humana. Sólo la oración, el gran poder de la oración, puede salvar al mundo. Por tanto, no perdáis el tiempo en pasatiempos, entretenimientos y cosas mundanas. Dedicad vuestro tiempo a orar por la paz mundial, porque sólo ella puede salvar a la humanidad.

...Difundid mis mensajes a todos mis hijos y haced que recen mi Rosario todos los días, porque esta es la única salvación de la humanidad.

...En estos tiempos en los que cada día los medios de comunicación ofrecen tantos malos ejemplos, para que los jóvenes los sigan en el camino de la perdición. Tú, Marco, has puesto ante todos mis hijos, sobre todos los jóvenes, los maravillosos ejemplos de mis Santos.

Sí, estos ejemplos generarán otros santos para la gloria de Dios, para el bien de la humanidad, para la salvación de las almas.

...Te bendigo ahora a ti y a todos mis hijos: de Lourdes, de Aparecida y de Jacaréí”.

(**San Gerardo**): “Mis queridos hermanos... Sed santos, porque sólo la santidad puede salvar a esta pobre humanidad perdida.

Sed santos porque sólo la santidad puede salvar a esta juventud perdida de estos malos tiempos.

Sed Santos, porque sólo la belleza de la santidad puede sacar a este mundo del abismo, de la fealdad del pecado, de los vicios y de la apostasía en que ha caído y hacer que este mundo vuelva a ser lo que era al principio de la creación: un Paraíso. de belleza, que reflejaba la misma belleza, esplendor y perfección de la Santísima Trinidad.

...Haz la voluntad de Dios y el Cielo será tuyo.

Bendigo a todos: de Muro Lucano, de Materdomini y de Jacaréí

12 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): “Soy la Reina y Mensajera de la Paz, soy la Inmaculada Concepción, soy la Virgen Aparecida en el Río Paraíba, soy la Mujer vestida de Sol coronada de estrellas con la Luna bajo sus pies .

Soy el gran signo que apareció en el Cielo de Brasil y del mundo hace 300 años y que reapareció en el Cielo del mundo en 1991 aquí en Jacaréí, para iluminar el camino de mis hijos y mostrarles todo el camino que deben seguir.

Son el signo luminoso que aparece en el Cielo de la humanidad en estos tiempos de espesa oscuridad, para indicar a todos el verdadero camino que conduce al Cielo: que es el de la oración, el sacrificio, la santidad, la penitencia y el amor a Dios.

...Hijos Míos, oren, oren sin cesar por la conversión de los pecadores, porque sólo con su conversión y transformación el mundo podrá tener paz.

...Hoy miro a este país caído en el abismo más profundo del pecado, la rebelión contra Dios y la oscuridad. Sólo un milagro de mi Corazón misericordioso y amoroso, mi Corazón Materno, podrá salvaros.

...Si este país toma esta medicina, si al menos 30 millones de familias rezan el Rosario completo cada día, este país se salvará, de lo contrario será condenado.

Por eso: orad, orad, orad, para que la gente ore.

...Marco, gracias a ti se ha retrasado el gran castigo del Astro Eros. Gracias a vuestro sí, mis hijos también quedaron libres de la persecución del anticristo que debía surgir 3 años antes de la transición al nuevo siglo, al nuevo milenio.

...Después de completar las tareas y trabajos que os he encomendado, rezad el Rosario, rezad las oraciones que os he pedido.

Tú que salvaste 62 mil almas esta semana con el sacrificio de tu dolor de cabeza, ahora te bendigo con amor.

...Los bendigo a todos ustedes, a todos mis hijos ahora: de Aparecida, de Lourdes y de Jacareí."

11 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): "Soy la Señora del Rosario, soy la Inmaculada Concepción, soy la Reina del Brasil, soy la Reina de la Paz.

Vengo del Cielo para llevar el Mensaje de Paz del Señor a toda la Tierra. Satanás quiere guerra y yo quiero paz mundial. Por eso, hijos, sostengan todavía el Rosario y recénlo cada vez más por la paz.

...Los seres humanos utilizan su inteligencia exclusivamente para construir armas para matar, para destruir. Hasta que no viváis el Evangelio de mi Hijo Jesús, hasta que no viváis el Mandamiento del Amor, no podréis salvaros y nunca tendréis paz.

...Hoy, en esta noche bendita para Brasil, os bendigo a todos: desde Lourdes, desde Aparecida y desde Jacareí.

10 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): "Hijos Míos,...Con el Rosario podréis detener al dragón infernal que surgió del abismo, sediento de sangre y ávido de guerra. Él quiere la guerra y yo quiero la paz.

A través del Rosario podemos asegurar que se produzca el triunfo de la paz, por eso: Orad, orad, orad mi Rosario. Haced todos los esfuerzos posibles para obtener mi llama de amor.

...Salvaré a Brasil sólo cuando haya muchas almas que sean llamas incesantes de amor, almas muy amorosas y llenas de amor.

Os bendigo a todos con amor: desde Fátima, desde La Salette y desde Jacareí".

9 de octubre, mensaje,

(**María SS.ma**): "Hijos Míos, yo soy la Señora del Rosario, os lo vuelvo a decir: Con el Rosario podéis prevenir las guerras, con el Rosario podéis obtener la paz, con el Rosario podéis neutralizar a Satán, con el Rosario podréis Puede dejar a los demonios completamente fuera de acción en el mundo.

Así que no pierdas ni un momento y reza, reza, reza mi Rosario. Así como logré una victoria contundente sobre mi enemigo en la Batalla de Lepanto con el Rosario, así puedo

volver a triunfar estrepitosamente y resonantemente en el mundo a través de mi Rosario.
Por eso: ¡Orad, orad, orad!

...Bendigo a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí”.

8 de octubre, mensaje,

(María Santísima): “¡Yo soy la Señora del Rosario! Ayer 7 de octubre celebrasteis la fiesta de mi Santísimo Rosario, aún hoy celebráis esta fecha marcada por mi sensacional victoria, obtenida a través de mi Rosario, sobre mis enemigos y los enemigos de mi Hijo Jesús.

Sí, aún hoy estos enemigos de la fe católica no pueden aceptar la gran derrota que les he infligido a través de mi Rosario. Y esta victoria se recuerda cada año el 7 de octubre.

Sí, hijos míos, a través del Rosario he vencido todas las herejías del mundo. Y será a través del Rosario que ganaré una vez más la última y definitiva batalla contra mi enemigo infernal y todas las fuerzas del mal del mundo.

A través de mi Rosario triunfaré.

A través de mi Rosario daré la paz al mundo.

...Apartaos de todas las cosas que os quieren alejar de mí y de mi Hijo Jesús, porque ahora en estos tiempos quien no haga esto se perderá, se alejará de mi Corazón y del Corazón de mi Hijo y será encarcelado por Satanás.

...A todos y en especial a ti, mi hijito Marco, mi mayor propagador y ángel ardiendo de amor por mi Rosario, te bendigo ahora: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí.

Continúen rezando todos los días el Rosario meditado grabado por mi pequeño hijo Marco. Con cada Ave María de mi Rosario meditado, quitad una espina que la humanidad clava cada día en mi Inmaculado Corazón.

1 de octubre, mensaje,

(**María Santísima**): “Hijos Míos,... Yo soy la Madre Dolorosa que sufre por lo que viene para vosotros y para el mundo entero. ¡Penitencia y Conversión! ...desde hace muchos años he advertido al mundo que el tiempo se acaba, que la misericordia terminará y llegará el tiempo de la Justicia, pero no soy escuchada.

...Es necesario que mis hijos se conviertan verdaderamente como pedí en La Salette y se conviertan en las almas más amorosas que consuelan al Todopoderoso a través de una vida llena de oración y amor.

...El materialismo y el ateísmo que ahora cubren toda la Tierra quieren distraeros con todas las cosas para que no oréis. Y así ustedes, hijos míos, endurecen sus corazones y terminan alejándose de Dios que es amor.

Reaccionen a esto orando cada vez más y tratando de ensanchar sus corazones para darle al Padre y a mi Hijo Jesús el amor que tanto desean de ustedes.

...Te bendigo a ti y a mis hijos; de Lourdes, de Pontmain y de Jacaréí”.